



Liaison CM2/6A et 6C

publié le 09/04/2013

Les élèves de CM2 de l'école Barthélémy PROFIT sont venus vendredi 8 avril pour la deuxième fois au collège.

Au menu de leur matinée, une interview filmée par les élèves de 6A suivie du spectacle de danse des élèves de 6ème C et enfin, une démonstration d'escalade à laquelle les élèves de CM2 ont vivement souhaité participer !!! Sans oublier des échanges, des discussions...

Prochain rendez-vous avant la fin de l'année, courant mai-juin.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.